

# はかた中だより

## 第 9 号

令和4年9月9日

校訓 自らが学ぶ

学校の教育目標

豊かな心を持ち

主体的に行動する生徒の育成

TEL: (0897) 72-1055

FAX (0897) 72-1053

2学期がスタートしました。スタート同時に、3年生は第2回学力テスト、1・2年生は第2回学力診断テストがありました。特に3年生にとっては、現時点での学力を図る上で、とても重要なテストでした。夏休み中の学習の成果は発揮できたでしょうか？ 7月に行われた第1回の学力テストと比較して、成績がアップした人はこれを自信として、現在の受験勉強を継続してほしいと思います。残念ながら、思うような結果が出なかった人は、現在の勉強方法を変えてみる必要があるかもしれません。第3回実力テストは、11月の中旬に行われる予定です。希望する進路の実現に向け、学力の向上に努めてほしいと思います。

さて、今月は18日(日)に運動会を実施する予定です。3年生を中心として、生徒たちは一致団結して練習に取り組んでいます。応援合戦や創作ダンス、学年別総力リレー、学年別団体種目など、生徒たちの若さ溢れる真剣勝負を、ご期待いただけたらと思います。

### 1 秦由加子さんによる講演会が開催されました。



9月2日(金)に、東京2020パラリンピックにも出場し、6位入賞という輝かしい経歴を持つ、トライアスロン競技のパラリアンである、秦由加子さんの講演会が開催されました。彼女は、中学1年の時、右脚に骨肉腫ができ、膝上から脚を切断。その際の決断した時の気持ちを思いのたけを込め語ってくれました。

中高時代の6年間は、「なんで私だけ義足なんだ」との思いで、何度も泣いたそうです。気持ちが切り替えられたのは、トライアスロンとの出会い。2016年に行われた、リオデジャネイロパラリンピックに日本代表として出場し、6位に入賞し、「自信が生まれ、一番幸せな時間だった」と語ってくれました。講演の中で、「いつでも自分の人生は変えられる。万が一、究極の選択を迫られたら自分の命を大切にしてほしい」と語ってくれたのが印象的でした。講演後、生徒のみならず先生方からも多くの質問が出たことが、講演会のすばらしさを物語っていました。秦選手の2024年パリパラリンピックでの活躍を心より祈りたいと思います。



## 2 今治伯方島トライアスロン2022が開催されました。

保護者の皆様の中にも、選手として出場されていた方がいたようですが、9月4日(日)に、今治伯方島トライアスロン2022が開催されました。コロナ禍で、3年ぶりの開催ということもあり、県内外から450名あまりの選手が参加し、1.5kmのスイム、40kmのバイク、10kmのランに挑まれました。台風の影響を心配したものの、波は穏やかで、泳ぎやすかったようですが、大変暑い1日となりました。初めて生で見た、トライアスロン大会の感想は、「すさまじい」の一言でした。「人間ってここまでがんばれるんだ」という感動すら覚えました。人間の



限界に挑戦した選手たちがゴール地点に帰ってくると、選手も家族も完走を誇りに思い、共にゴールする姿に、惜しみない拍手を送りました。

この大会に、ボランティアとして、本校の生徒が21人も参加し、飲料を作り提供したり、スティックバルーンを使って応援を行ったり、次々にゴールする選手のために大忙しでゴールテープを用意したりと、選手の皆さんを心からおもてなしました。大会に参加した選手の皆さんは、「この大会に参加してよかった」「伯方島ってすてきな所だな」と思ってくれたこと間違いありません。一生懸命ボランティアに励む生徒たちを、誇りに思った1日となりました。

## 3 夏休みの思い出

夏休み中は、社会を明るくする運動の中学生弁論大会での2年生男子の活躍や、部活動において、男子ソフトテニス部の2年生ペアが、今治市での学年別大会で5位に入賞し、県大会に出場したこと、女子卓球部の2年生2人が、カデットの今治大会を勝ち抜き県大会に出場したこと、吹奏楽部の6人が、個々の楽器演奏のレベルを高め、協力し合って県大会で銀賞を獲得したことなど、大きく成長している姿を目にすることができました。

中でも、伯方剣道会の3人の女性剣士が、日頃の猛練習の結果、県大会で団体戦3位を獲得したことは、称賛に値するできごとでした。3人で5人のチームに打ち勝つ姿は、まさに脅威的でした。また、個人戦においては、県大会優勝、その後、四国大会も見事優勝。そして、北海道釧路市で行われた、夢舞台とも言うべき全国大会へ参加しました。各都道府県の1位・2位の選手しか出場できない大会です。紙一重の真剣勝負を、数多く見ることができました。「勝負は一瞬の業 鍛錬は千日の業」というのを、痛感させられた大会となりました。彼女の剣道人生は始まったばかりです。今後の益々の活躍を、心より祈ります。



### (2年生の保護者の皆様へ)

先日は、修学旅行に関するアンケートにお答えいただきありがとうございました。結果については、お知らせした通りです。さて、修学旅行の日程の変更について、お知らせいたします。従来の計画では、11月13日(日)に出発する2泊3日の日程でしたが、11月12日(土)・13日(日)に、愛媛県新人体育大会が開催されることが判明し、11月13日(日)を避け、11月14日(月)に出発する2泊3日の日程へと変更したいと思います。ご了承いただけたらと思います。なお、来月には、修学旅行保護者説明会を開く予定です。近日中に、ご案内が届くことと思います。ご参加のほどよろしくお願いいたします。

